

Danramil 04/Dempet Bersama Anggota Ikuti Tarling PAC GP Anshor Kecamatan Dempet

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTAWAN.CO.ID

Mar 28, 2023 - 05:52



Kegiatan Tarling ini diawali dengan buka puasa bersama, dilanjutkan dengan sholat maghrib, Isya dan taraweh berjamaah. Setelah itu, silaturahmi ke kyai dan ulama

DEMAK - Danramil 04/Dempet Kodim 0716/Demak Kapten Kav N. Pasaribu bersama anggota Koramil mengikuti taraweh keliling (Tarling) dan Silaturahmi ke Ulama, yang digelar PAC GP Anshor Kecamatan Dempet, Minggu (26/03/23).

Kali ini, tarling dilaksanakan di Musholla Tugu Muda Desa Tanggunharjo, dan dilanjutkan silaturahmi ke Kyai dan Ulama, diantaranya, ke kediaman KH. Abdul Basyir Desa Tanggunharjo, KH. Muhtar Desa Winong dan ke kediaman Rais Syuriah MWC NU Kecamatan Dempet KH. Imam Baedlowi.

Dalam kesempatan itu, Danramil menyampaikan bahwa kegiatan Tarling dan silaturahmi tersebut, bertujuan untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah

Subhanahu wata'ala, dan sebagai upaya menambah kesempurnaan dari puasa ramadhan.

"Dengan kegiatan tarling ini, sekaligus patroli wilayah untuk mengetahui kondisi wilayah selama ramadhan. Sedangkan untuk silaturahmi ke para kyai, ini upaya kita dalam menjalin kedekatan dengan para tokoh agama, sehingga mendukung kemanunggalan TNI rakyat," ujarnya.

Danramil juga meminta agar selama puasa Ramadhan ini umat Islam senantiasa meningkatkan ibadah, karena amal ibadah pada bulan ini lebih baik daripada seribu bulan.



"Terakhir, saya mengingatkan, bahwa di wilayah Kabupaten Demak, khususnya Kecamatan Dempet, memiliki masyarakat yang mejemuk dan heterogen dalam hal keyakinan beragama. Oleh karena itu, tetap jaga toleransi baik antar umat beragama maupun sesama umat beragama sehingga kerukunan tetap terjaga demi keutuhan NKRI," pungkas Danramil.

Kegiatan Tarling ini diawali dengan buka puasa bersama, dilanjutkan dengan sholat maghrib, Isya dan taraweh berjamaah. Setelah itu, silaturahmi ke kyai dan ulama.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak